



Texas Education Agency

Commissioner Mike Morath

1701 North Congress Avenue • Austin, Texas 78701-1494 • 512 463-9734 • 512 463-9838 FAX • tea.texas.gov

11 de diciembre de 2025

Estimadas Familias, Educadores y miembros de la comunidad del Distrito Escolar Independiente de Lake Worth:

Este comunicado es para compartir una decisión importante sobre el Distrito Escolar Independiente de Lake Worth. Como Comisionado de Educación, mi responsabilidad es garantizar que cada niño en Texas tenga acceso a una educación de calidad que los prepare para el futuro. Ese compromiso, y mi convicción de que los estudiantes son lo primero, guía cada decisión que tomo.

Después de revisar el desempeño académico y el liderazgo del Distrito Escolar Independiente de Lake Worth, he decidido nombrar una junta de administradores. Esto no traerá cambios inmediatos en el aula, pero inicia un proceso que se desarrollará en los próximos meses. Mi compromiso es mantener este proceso transparente y centrado en ayudar a los estudiantes a tener éxito.

Esta decisión no se tomó a la ligera. Los estudiantes del Distrito Independiente de Lake Worth han enfrentado desafíos persistentes durante años. Durante el año escolar 2024-25, cada campus del distrito obtuvo una calificación de F o D. Un campus recibió calificaciones de desempeño inaceptables durante al menos cinco años consecutivos. La ley de Texas requiere que el Comisionado actúe cuando un campus recibe cinco calificaciones consecutivas inaceptables en desempeño académico, ya sea cerrando el campus o nombrando una junta de administradores. Después de una revisión cuidadosa, determiné que nombrar a una junta de administradores es el curso más adecuado.

También quiero reconocer que este es un problema sistémico, y no refleja la dedicación de los educadores y el personal del Distrito Escolar Independiente de Lake Worth. Su compromiso será esencial mientras trabajamos juntos para fortalecer la enseñanza y el liderazgo.

Para abordar estos desafíos sistémicos, nombraré a una junta de administradores compuesto por padres, líderes comunitarios y profesionales que reflejen a la comunidad de Lake Worth. Esta junta trabajará junto con un conservador para proporcionar supervisión y orientación durante la transición, centrándose en fortalecer la instrucción y el liderazgo para acelerar el aprendizaje de los estudiantes. Una vez que el distrito demuestre un progreso significativo y tenga sistemas para mantener la mejora, el liderazgo volverá a la mesa directiva electa.

La ley estatal también me exige nombrar a un superintendente cuando se instala una junta de administradores. Hasta que se anuncien tanto la junta como el superintendente esta primavera, el liderazgo actual del distrito permanecerá en su lugar.

TEA está aceptando solicitudes de miembros de la comunidad interesados en formar parte de la junta administradores hasta el 31 de enero de 2026. También organizaremos una reunión comunitaria para compartir más información y responder preguntas. Por favor visite tea.texas.gov/board-of-managers para más detalles.

Gracias por su colaboración y compromiso con los estudiantes del Distrito Escolar Independiente de Lake Worth. Juntos, construiremos un futuro más fuerte para cada niño.

Atentamente,

Mike Morath
Comisionado de Educación